

V. B. Schulzes Bernsteinzimmer präsentiert:



FREIHEIT UND NATION! DER ANTIKOLONIALE BEFREIUNGSKAMPF

Honorarkonsul Felipe di Castello im Gespräch Seit dem Ende des klassischen Imperialismus bieten die ehemaligen Kolonialmächte ein wohlfeiles Ziel für allerlei verdiente Schmähkritik, wobei für die ehemaligen Kolonien eher die Regel gilt: je unabhängiger, desto mehr Korruption, AIDS, Hunger und Gewalt.

Wäre ein Beitritt zum Staatsgebiet der Kolonialmacht, wie sie die DDR in ihrer Einverleibung in das Verfassungsgebiet der BRD erfahren hat, womöglich die bessere Alternative gewesen? Der portugiesische Honorarkonsul Felipe di Castello, Autor einer Chronik der antikolonialen Befreiungskämpfe, gibt Auskunft über seine Thesen.

eine rare archetype fund realisation
schulzewillemerunruhtrabula

Lagerhaus Schildstr. MedienCoop Etage III, Bremen
20.11.2010, 21 Uhr